

Dra. Amanda Céspedes dictará seminario en Rancagua

Con el nombre de "Conocer el desarrollo cerebral facilita las intervenciones educativas en estudiantes del espectro autista: una mirada desde las neurociencias aplicadas a la educación" se realizará el próximo martes 5 de noviembre el seminario a cargo de la destacada neuropsiquiatra, investigadora, académica y autora nacional, Amanda Céspedes.

Para la jornada, organizada por la Agrupación Autismo Rancagua y la Fundación Inclusión Azul, con el apoyo de la Fundación Educacional Amanda, ya se encuentran abiertas las inscripciones al público en general y trabajadores y especialistas del área de la educación y salud.

La doctora Amanda Céspedes es experta en desarrollo emocional y afectivo y lleva más de treinta años trabajando en un nuevo modelo de aproximación a la enseñanza, apoyándose en los conocimientos del cerebro infantil, para aportar en su salud integral de manera inclusiva.

La médica cirujana y neuropsiquiatra infantil graduada en la Universidad de Chile, con un posgrado en Neuropsicología y Neuropsiquiatría Infantil de la Università degli Studi di Torino, Italia, además se ha transformado en el mayor referente del área en nuestro país, destacándose a nivel internacional, además de desarrollar una importante labor de difusión a través de sus libros que han logrado llevar a la población temas sobre la comprensión del desarrollo cerebral y de la evolución de la mente infantil.

Para mayor información quienes estén interesados pueden contactarse a través de las redes sociales de la Agrupación Autismo Rancagua o de la Fundación Inclusión Azul, a través del correo autismorancagua@hotmail.com o al fono +56 9 89003274. El costo es de \$20 mil pesos los que deben ser depositados en la cuenta de la Agrupación Autismo Rancagua del Banco Estado 38171590385, Rut 65.088.099-4.

